
総務 常任委員会総務 常任委員会

行政住宅分譲地、土地売払収入208万8,000円行政住宅分譲地、土地売払収入208万8,000円
「地方公務員法の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整備等に関する条例」のほか、議案8件
が付託され、いずれも原案のとおり承認及び可決されました。

各委員会に付託された議案の審査経過と結果について、主なものを報告します。

未販売地は、第２白鳥ニュータウンで34区間、田園町府ニュータウンで12区画となっている。地方分散が
進行する中、行政分譲地が移住希望者への一つの受け皿になると思われることから、次年度以降は、SNS
などの活用も視野に入れ、幅広い層に本市の魅力や土地情報を発信し、販売促進を図っていきたい。

Q 未販売地及び今後の販売促進を図る手立ては？

Ａ

市民産業 常任委員会市民産業 常任委員会

電気料金の高騰に対する商店会等への電気料金を補助！電気料金の高騰に対する商店会等への電気料金を補助！
「小田川市民センターの指定管理者の指定について」のほか、議案9件が付託され、いずれも原案
のとおり同意及び可決されました。

令和元年度の利用者数は約1万人、令和2年度に
は新型コロナウイルスの影響で約7,000人に落ち
込んだが、令和3年度には約9,000人、令和4年
度は11月現在で8,400人まで戻り、コロナ禍前
の水準近くまで戻ってきている。 

補助対象の団体数は14団体で約750基の街路灯があり、商店会等のアンケートによると一基あたり4,000
円から7,000円かかっている。商店街の良好な街なみと商店会等活性化を図るため、費用の一部を補助す
る。

Q

Q

●● 議案第127号　聖ケ岩ふるさとの森の指定管理者の
　　　　　　　　 指定について
　元年度1万人、今年度8,400人。

●● 議案第134号　令和４年度白河市一般会計補正予算（第10号）（商工業振興対策事業）
14団体約750基の街路灯

「聖ケ岩ふるさとの森」の利用者数の推移は？

電気料金の高騰に伴い、街路灯補助金に該当する各商店会等の団体数と現在の一基あたりの年間電気料金は？

Ａ

Ａ

●● 議案第134号 　令和4年度白河市一般会計補正予算（第10号)
さらなる販売に期待！

白鳥ニュータウン 田園町府ニュータウン

聖ケ岩
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教育福祉 常任委員会教育福祉 常任委員会

施設の管理に民間のアイデアや能力を活用し、住民サービスの向施設の管理に民間のアイデアや能力を活用し、住民サービスの向
上と経費縮減を図る上と経費縮減を図る
「白河市武道館の指定管理者の指定について」のほか、議案５件が付託され、いずれも原案の
とおり可決されました。

指定管理者審査会において、目的に沿った施設管理が適切になされてい
ることを確認している。

市内のこども食堂に対して1回あたり２,000円を上限
として、120回分の助成を行う。

Q

Q

●● 議案第132号　白河市武道館の指定管理者の指定について
施設の適正な管理を行う

●● 議案第134号　令和４年度白河市一般会計補正予算（第10号）（子どもの居場所づくり支援事業）
こども食堂を支援する

指定の際、管理業務の審査状況は？

事業の内容について？

Ａ

Ａ

建設水道 常任委員会建設水道 常任委員会

遊具がある公園は70箇所、引き続き点検し安全に遊具がある公園は70箇所、引き続き点検し安全に
令和４年度白河市水道事業会計補正予算（第2号）のほか、議案３件が付託され、いずれも原案の
とおり可決されました。

●● 議案第138号　令和４年度白河市一般会計補正予算（第11号）（公園管理費）
長寿命化計画の補助事業等を活用しながら更新、修繕、安全対策！

令和４年11月現在180箇所で遊具がある公園は７０箇所。都市公園の遊具については、
公園施設長寿命化計画の補助事業を活用し、更新や修繕をひと通り完了しているが、使
用頻度や耐用年数などを考慮しながら引き続き毎年点検し、安全対策を講じていく。

Ａ
Q 市が管理する公園と遊具がある公園数は？老朽化した遊具の整備状況は？

　各家庭に給水されるまでの水道水が、どのような経路で配水されてい
るのか現地視察しました。西郷村の堀川ダムの視察をはじめ芝原浄水場、
川田取水場、向山配水場、立石山配水場までの視察を行い、白河市の水
道水が安全に安定的に各家庭に供給されているか確認しました。水道用水の水源（堀川ダム）

急速ろ過池（芝原浄水場） 配水の状況はモニターで監視
（立石山配水場）

「白河市水道事業」

現地調査  11月25日

白河市武道館
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